

# BIG ISSUE

## TK Perwanida Ngadikusuman Kertek Mendapat Penghormatan Naik Truk Kodim

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.BIGISSUE.ID](http://WONOSOBO.BIGISSUE.ID)

Nov 16, 2022 - 16:01



*TK Perwanida Ngadikusuman Kertek mendapatkan kehormatan naik truk Kodim 0707/Wonosobo saat mereka mengadakan kunjungan pengenalan profesi dan penanaman cinta tanah air. (16/11/2022)*

TK Perwanida Ngadikusuman Kertek mendapatkan kehormatan naik truk Kodim 0707/Wonosobo saat mereka mengadakan kunjungan pengenalan profesi dan penanaman cinta tanah air. (16/11/2022)



Kepala TK Perwanida Laily Madiyati sangat terharu dan bangga saat mengunjungi Kodim 0707 mendapatkan kehormatan anak – anak didiknya disambut dengan ramah dan diajak jalan – jalan keliling kota naik truk Kodim.

“Kami tidak menyangka saat berkunjung ke Kodim disambut dengan ramah, senyum yang tulus dari para penjaga negara. Semula mau masuk kami guru dan anak – anak takut, akan tetapi begitu masuk dan disambut dengan senyum rasa takut seketika menjadi hilang berubah menjadi bangga dan terharu. Apalagi setelah diberikan pengarahan kami diajak keliling kota dengan menggunakan truk. Ini sungguh sebuah penghormatan bagi kami. Anak – anak menjadi lebih berani menyapa anggota TNI”, kata Laily M.

Dengan adanya anak – anak diajak dan dikenalkan dengan Kodim adalah merupakan salah satu kegiatan pengenalan dunia profesi. Dengan pengenalan tersebut anak – anak menjadi lebih semangat dalam meraih cita – cita. Sebab dengan melihat dan berinteraksi secara langsung maka mereka semakin mantap untuk meraih cita – cita.



Dalam kunjungan tersebut Serda Irfai yang menerima mereka menyampaikan bahwa anak - anak tidak usah takut terhadap TNI sebab TNI itu adalah aparat pemerintah yang bertugas melindungi dan mengayomi masyarakat termasuk anak - anak. TNI itu ramah kepada anak - anak. Nanti setelah acara selesai akan diajak naik mobil Kodim.

Untuk itu dengan anak – anak diajak jalan – jalan naik truk mereka akan menumbuhkan cita – cita jika besar nanti ingin masuk menjadi TNI. Maka syarat utamanya adalah anak - anak harus rajin belajar, patuh kepada orang tua dan guru serta tidak lupa rajin berdoa. Karena menjadi TNI itu harus orang yang sehat dan pintar.

Tidak lupa kami mengucapkan terima kasih kepada guru yang telah mengajak anak didiknya mengunjungi Kodim. Ini menunjukkan bahwa TNI sangat dicintai oleh masyarakat dari orang tua hingga anak – anak. Terbukti saat ini mereka mau berkunjung ke Kodim 0707/Wonosobo. Pungkas Serda Irfai.